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DU SECOND CAPITAINE

Nom et Prénom : Pierre Landoeuer

Age : 30 ans

Nationalité : française

Quel est ton rôle à bord de Tara ?

« J'occupe le poste de second capitaine et ma principale mission est d'assurer la sécurité à

bord de Tara.

Je m'assure du bon fonctionnement et de l'entretien des équipements de sécurité et je

forme l'équipage lors d'exercices hebdomadaires.

Mon rôle consiste également à tracer les routes de navigation sur les cartes et à préparer le

voyage pour qu'il se déroule au mieux, dans le respect des réglementations nationales des

différents pays traversés.

Je veille également au bon déroulement de la vie à bord, aux tâches quotidiennes et à la

cohésion du groupe. »



Quel est ton parcours professionnel ?

« Après avoir obtenu un baccalauréat en technologie de l'ingénieur (STI), j'ai passé deux ans
à étudier à l'université. Cela ne me convenait pas vraiment, car j'avais soif de grand air et
d'aventure. Je me suis donc tourné vers l'école de voile des Glénans, avec laquelle je suis
devenu moniteur de voile.
Parallèlement, j'ai skippé (piloté) un voilier de sciences participatives dont la mission était de
recenser les mammifères marins en Méditerranée.
Suite à ces magnifiques aventures, un rêve est né : voyager en voilier. J'ai donc décidé de
m'inscrire à l'école de la marine marchande d'Anvers en Belgique. Quatre ans plus tard, je
suis devenu officier de la marine marchande.
J'ai navigué sur différents navires comme des pétroliers, des bateaux de croisière, et plus
récemment, sur l'emblématique goélette Tara. »

Ce que tu aimes dans ton métier

« J'aime l'aventure. Chaque jour est une nouvelle étape, un nouveau défi. Il est important de

travailler en équipe pour les relever, il faut donc aimer travailler ensemble.

Il n'y a pas de routine dans le métier de marin.

C'est aussi un métier qui permet de voyager, et à bord de Tara, mon métier a un vrai sens

pour moi. »

Les difficultés de ton métier

« Partir pour une longue période est la partie la plus difficile. C'est dur de dire au revoir à

chaque fois que l'on part, mais c'est aussi formidable de revoir ses proches après une longue

absence !

Paradoxalement, j'aime aussi être en forêt et cela me manque beaucoup quand je suis en

mer. »

D’où te vient cette passion ? Comment en es-tu venu à la mer ?

« J'ai grandi sur un ponton. Mon grand-père pêchait en bateau, il m'a transmis la passion de

la mer. Ma tante est océanographe et chaque été, je l'accompagnais sur un voilier pour

observer les baleines. Le sentiment de liberté que je ressens en mer me pousse à repousser

mes limites. »

Ton message pour les jeunes

« Il faut croire en ses rêves et se donner les moyens de les réaliser.

Le chemin pour y parvenir n'est pas toujours facile, mais avec de l'énergie et un peu de

sueur, on finit toujours par y arriver.



Je voudrais terminer par une citation de Bernard Moitessier, un marin que j'admire : « Tout

ce que les Hommes ont fait de beau et de bien, ils l'ont construit avec leurs rêves... ». »


